

Der kritische Monat August.

Die Privatbeamten an die Unternehmer.

Der Reichsverein der Privatbeamten Oesterreichs sendet uns nachstehende Aufforderung an die Unternehmerschaft:

„Die Privatbeamtenfamilien waren infolge der enormen Steuerung nicht imstande, für die im August fällige Vierteljahrsrente größere Beträge zurückzulegen, da das gesamte Einkommen fast gänzlich zur Deckung des allernotwendigsten Haushaltsbedarfes aufgebraucht wird. Zudem sollen zu dem im September erfolgenden Schul- und Herbstbeginn Schulrequisiten erstanden und die äußerst teuren Bekleidungsstücke ergänzt werden. Die Unternehmer stehen bei ihren Beamten infolge der ganz unzulänglichen Dienstbezüge stark im Schuldkonto. Sie werden daher aufgefordert, ihre Schuld durch sofortige Auszahlung eines größeren Mietzins- und Abschaffungsbeitrages zu vermindern.“